

Les Etats-Stupides d'Amérique - 1/1

Les Etats-unis mènent depuis 3 semaines, une guerre en Irak sans légitimité aucune. La responsabilité n'en revient pas à un certain ancien alcoolique...

La guerre en Irak est une erreur. Personne ne peut nier cela en dépit de la réalité politique au pays de l'or noir. Les Etats-Unis

cherche à implanter une pseudo démocratie, mais le pays de l'oncle Sam est-il une démocratie ?

Il y a de cela 50 ans, les GI étaient venus pour sauver l'Europe de la dictature nazie, grâce à eux, nous sommes libres. Mais depuis quelques années, certainement depuis la chute du communisme et l'avènement d'un nouvel ordre politique, les Etats-Unis ont perdu leur identité.

Ce pays est devenue une théocratie (le pouvoir à Dieu) à laquelle on pourrait associer une Pathocratie (le pouvoir au malade), en référence à l'administration Bush Jr. En effet G.W. Bush est un malade, un pauvre homme alcoolique. On ne peut lui en vouloir d'être né ainsi, ses parents n'ont certainement pas eu la force de l'offrir à un farmer du Texas. Le président le plus mal élu de l'histoire des Etats-Unis est un simplet. Il ne faut pas s'en prendre à lui, c'est un malheureux pantin, la véritable menace provient des "faucons". Son administration est un véritable fléau pour la planète. Comment oser insulter un de ses plus vieux alliés, la France, de vieux pays ou de pygmé ? Avez-vous entendu une quelconque insulte provenant d'un gouvernement européen ou bien même française ? la réponse est simple et évidente, elle est négative.

Après l'Irak, nous serions tentés de dire que plusieurs pays vont connaître le même sort que ce dernier. L'Iran peut être un futur ennemi, puisqu'il est évident que les Etats-Unis ne s'en prendront pas à la Corée du Nord. En effet elle risque de se heurter à une résistance acharnée. Un dingue (kim jong il) disposant de l'arme atomique est une menace à prendre au sérieux.

Les Etats-Unis ont perdu leur légitimité en outre-passant la volonté des nations-unies. Allons-nous connaître l'avènement d'une société-nation avec un gouvernement mondial avec l'ONU comme fer de lance, ou un monde gouverné par un empire romain d'outre-atlantique ? Seul l'avenir nous dira si nous allons sortir de cette crise par le haut, ou par le bas...